

Italy without **Sicily**
leaves no image in spirit.
Here **is** the
key to **everything.**

Johann Wolfgang Goethe



SHIP OWNERS
TOUR OPERATOR
EXCURSIONS
HOTELS AND SERVICES



The story of the Gruppo Lombardo, Our story, started a century ago, in 1915, when our ancestor founded a bus company to connect countryside villages around the Sicilian Madonie Mountains with the main cities of the Island.

Following the end of World War II, our grandfather Angelo continued the activity inherited acquiring new and more comfortable buses and moving the HQ of the company from the tiny village of San Mauro Castelverde, in the Madonie area, to the famous seaside town of Cefalù.

From the '80s, and for more than 30 years, Mauro has taken the lead of the company, steering it with strong will and determination towards new horizons. Mauro extended the busses line company to the touristic sector, opened up a tour-operator, modernized the busses fleet, and created a ship enterprise, which today is made up of 5 fast boats, each of them with a capacity ranging from 240 to 350 seats. Our boats connect daily Taormina, Milazzo, and Cefalù with the Aeolian Islands, Palermo with Ustica, and Mazzara del Vallo with the Aegadean Islands.

In the meantime, Mauro developed the hotel sector. Firstly, Luogo Marchese, an enchanting countryside property in the Madonie area, became a wonderful agritourism a typical Italian farm holidays. Then, the Cefalù Sea Palace, a prestigious hotel, amongst the most well-renown hotels of Sicily, located along the Cefalù coast. A new hotel will open in June 2016, a few meters away from the Cefalù Sea Palace.

Today, thanks to the legacy taken over by the younger generations, Angelo and Sergio, fully in line with the inherited professionalism enriched by 100 years of experience, the Gruppo Lombardo, with its offices in Cefalù, Taormina and Palermo, sees its role as main actor of the Sicilian tourism industry growing in importance, becoming a leader and an inspiring example of tradition and innovation.

In this brochure you will find the services offered to our clients; each company published in the brochure is under our direct property, which makes it possible for us to offer extraordinary services at very good rates. Strong dedication, deep sense of responsibility, search for excellence, and a client oriented 24-hour-assistance characterize our work.



Unsere Geschichte, die Geschichte der Lombardo-Gruppe begann vor einem Jahrhundert, im Jahr 1915, als einer unserer Vorfahren ein Busfahrtunternehmen gründete, um die Dörfer im Gebiet der sizilianischen Madonie-Berge mit den wichtigsten Städten der Insel zu verbinden.

Nach dem Zweiten Weltkrieg, baute unser Großvater Angelo die Firma kontinuierlich aus, durch den Kauf von weiteren geeigneten Personentransportmitteln. Gleichzeitig verlegte er den Sitz der Zentrale von der Stadt San Mauro Castelverde in den Bergen der Madonie, in den bekannten Badeort Cefalù.

Seit den achtziger Jahren, seit über dreißig Jahren, liegt es an Mauro das Unternehmen zu neuen Horizonten zu führen. Mauro erweiterte den Verkehrssektor in der Tourismusbranche, es folgte die Eröffnung eines Reiseveranstaltungsagentur, die Modernisierung der Busflotte und die Gründung einer Reederei, welche heute aus fünf Schnellschiffen besteht, die jeweils eine Kapazität von 240 bis 350 Sitzplätze haben. Unsere Schiffe verbinden täglich Taormina, Milazzo und Cefalù mit den Äolischen Inseln, Palermo mit Ustica und Mazara del Vallo mit den Egadischen Inseln.

Zur gleichen Zeit baute Mauro den Hotelsektor auf. Zuerst Luogo Marchese, ein charmautes Anwesen in der Landschaft der Madonie aus welchem ein reizvoller Bauernhof wurde . Danach eröffnete das Cefalu Sea Palace, ein renommiertes Hotel, welches zu den bekanntesten in Sizilien an der Küste von Cefalu' gehört. Ein weiteres Hotel wird seine Pforten im Juni 2016, nur ein paar Dutzend Meter vom „Cefalu Sea Palace“ Hotel entfernt, öffnen.

Heute liegt die Leitung in den Händen der jungen Generation, von Angelo und Sergio, in vollem Einklang mit der geerbten Professionalität durch 100- jährige Erfahrung. Die Gruppe Lombardo ist mehr und mehr als solides und führendes Unternehmen des Tourismus in Sizilien etabliert. Mit seinen Niederlassungen in Cefalu', Taormina und Palermo gehört es zu den Marktführern und ist ein Beispiel für Innovation in der Tradition.

In dieser Broschüre finden Sie das Angebot unserer touristischen Dienstleistungen; jedes hier veröffentlichte Unternehmen befindet sich in unserem Besitz, und dies ermöglicht es uns, die hervorragende Leistung zu einem günstigen Preis anzubieten. Hingabe, Verantwortungsbewusstsein, das Streben nach Exzellenz und eine 24 Stunden-Betreuung zeichnen unsere Arbeit aus.

**GENERAL MANAGER
Angelo Lombardo**

THE FLEET DIE FLOTTE

MISTRAL, EURO3, ZENIT
SEA STAR, SEA JAGUAR



	Mistral 31.08mt Lunghezza 6.5mt larghezza 28 Nodi 240 max
	Sea Jaguar 31.08mt Lunghezza 6.5mt larghezza 28 Nodi 240 max
	Sea Star 36.35mt Lunghezza 11.3mt larghezza 35 Nodi 330 max
	Zenit 36.35mt Lunghezza 11.3mt larghezza 35 Nodi 330 max
	Euro3 31.08mt Lunghezza 6.5mt larghezza 21 Nodi 240 max

 Our fleet consists of five high speed ferries built by major naval companies, in Australia and Norway; speed, comfort and safety are our trademark, a certainty for our customers. Our ships travel throughout specially selected trajectories aimed at making the best of our clients' experience, exposing them to the best of the Aeolian and Aegadian Islands, as well as the island of Ustica, just opposite Palermo. The heritage of unique natural beauty that our seas offer can be discovered thanks to the very unique routes our ships exclusively offer to their clients.

 The high speed of our ships, which gets up to 40 knots, allows us to operate from and to the most diverse destinations and ports. Our crews, our hostesses and personnel will provide the client with the unique opportunity to enjoy a memorable experience while discovering Sicily's sea and its treasures.

 Unsere Flotte besteht aus fünf Schnellschiffen, die von großen, australischen und norwegischen Werften gebaut wurden;

Geschwindigkeit, Komfort und Sicherheit sind unser Markenzeichen, eine Gewissheit für unsere Kunden. Unsere Schiffe werden auf ausgewählten Strecken eingesetzt, um den Touristen die Möglichkeit zu geben, das Beste der Äolischen und Ägadischen Inseln als auch der Insel Ustica kennenzulernen. Dieses Erbe von unvergleichlicher Schönheit, welches dank der wunderschönen Routen unserer Schiffe entdeckt werden kann.

Aufgrund der hohen Geschwindigkeit unserer Transportmittel, bis zu 40 Knoten, können die "vielfältigsten und entferntesten" Reiseziele erreicht werden. Die Schiffscrews, die Bordbesatzung und unsere Hostessen ermöglichen Ihnen eine einzigartige und unvergessliche Erfahrung bei der Entdeckung des Meeres und der Schätze der Insel Sizilien.

Panarea - Stromboli

TAORMINA / CEFALU'



Ustica
PALERMO



SICILY
EXCURSIONS

BOATING

From Taormina,
Cefalù and Palermo



Lipari - Vulcano

- TAORMINA / CEFALU'

Coast to coast
CEFALU'





CEFALÙ SEA PALACE

★★★★★



Lungomare G. Giardina
90015 / Cefalù (PA) - IT

Phone +39 0921 925 011
Fax +39 0921 420 216

www.cefaluseapalace.it
info@cefaluseapalace.it



Real luxury in a special place

HOTEL
EVENTS
SKY RESTAURANT
BEACH BAR
WELLNESS

Our hotel was inspired by an ingenious architectural and entrepreneurial plan that proposed to create something truly special in one of the most stunning settings in the world. Cefalù has been recognized as such a place for thousands of years, with its stunning Arab-Norman Cathedral dominated by the ever-present Rocca, and its quaint historic center lying along the coastline of the ancient port.



This can all be seen from the spacious balconies of the Cefalù Sea Palace. Here you will find a cityscape full of art and history, the clear, turquoise sea just 15 meters from the hotel, and one of the most beautiful historic centers in Italy a mere 5-minute walk down the seashore along Lungo Mare. Visitors will discover a newly restored City Theatre, the Medieval Washhouse, King's Inn, Mandralisco Museum, Cloisters, the Cathedral with its splendid plaza, ancient city fortifications and the Megalithic wall.



Unser Hotel ist das Ergebnis eines bedeutenden architektonischen Projekts, dessen Ziel es war, etwas ganz Besonderes zu schaffen. Cefalù mit seinem tausend Jahre alten arabisch-normannischen Dom vor dem mächtigen Felsen und seiner am Meer und dem alten Hafen gelegenen Altstadt, bietet eine der schönsten Kulissen der Welt, welche Sie von den großen Balkonen des Cefalù Sea Palace aus genießen können.

Hier in Cefalù erwartet Sie ein wahrer Schatz aus Kunst und Geschichte sowie klares und sauberes Meer in nur 15 Metern Entfernung vom Hotel. Bereits nach fünfminütigem Spaziergang an der Strandpromenade kann eine der schönsten Altstädte Italiens mit dem erst kürzlich restaurierten Theater, dem mittelalterlichen Waschplatz, dem l'Osterio Magno, dem Mandralisca-Museum, dem Kloster, dem Dom mit seinem wunderschönen Vorplatz, der alten Festung und den Stadtmauern erkundet werden.



HOTEL VICTORIA PALACE



Lungomare G. Giardina
Cefalù

New Opening



The LIDO DI NAXOS" is a beach located along the Gulf coast of Cala Schisò in Giardini Naxos, Messina.

The LIDO benefits from a lovely location, probably with no pair along the coast of Naxos.. In addition to a wide and spacious beach, the bay, just opposite the beach, features crystal clear waters, mainly shallow, a paradise for the little ones, also appreciated by everyone else.

A reference for 'local connoisseurs', the LIDO is the heart of many local events, including concerts, exhibitions, fairs, art exhibitions, etc ..; it represents at the same time the favorite destination for Italian as well as for foreign tourists, who enjoy the wonderful setting, a unique natural sceneries and the offer of a variety of services. The staff of the LIDO, young and friendly, carefully selected, will help you enjoy the wide variety of available services and make the most of your experience.

Das LIDO DI NAXOS ist ein Strandbad im Golf von Schisò in Giardini Naxos, in der Provinz von Messina

Das Lido erfreut sich einer wunderbaren Umgebung, wahrscheinlich einzigartig im Vergleich zu anderen Orten dieser Küste. Zusätzlich zur Weitläufigkeit des Strandes, zeichnet sich die Bucht durch kristallines,



flaches Wasser aus: ein Paradies für jedes Alter, besonders für die Kleinsten.

Als beliebter Treffpunkt und Anlaufstelle der Einheimischen, ist das LIDO der Mittelpunkt vieler städtischen Veranstaltungen, wie Konzerte, Aufführungen, Messen, Kunstausstellungen, usw... Gleichzeitig aber auch beliebter Anlaufpunkt italienischer und internationaler Touristen, die hier ihren Aufenthalt in der Natur genießen, der noch durch eine Vielzahl von Dienstleistungen verschönert wird. Das junge und zuvorkommende Team des LIDOs, mit Sorgfalt ausgewählt, wird Ihnen behilflich sein, die angebotenen Dienstleistungen in Anspruch zu nehmen.



Nightlife



Sport



LIDO DI
NAXOS

Lungomare
Giardini Naxos



Relax



TENUTA LUOGO MARCHESE

CASTELBUONO

Immersed in the beautiful countryside of the Sicilian 'Madonie natural park', with breathtaking views over the Mediterranean sea of Cefalu, in an oasis of tranquility and peace, you will discover the 'Tenuta Luogo Marchese'. 'The Marquis' Place' is a vacations farm including 100 hectares of land and an old exquisitely renovated building of about 2000 square meters. Now, the property, transformed into a boutique hotel of 15 rooms, offers a picture-sque restaurant, a private chapel, beautiful stables and horses. The perfect place to spend your holidays in full harmony with the nature, you will enjoy peaceful walks through the untouched forests of the park and horseback riding through the splendid local wineries. You will discover the natural park of the 'Madonie' and its amazing countless beauties. Healthy and organic food will make your stay at the 'The Marquis' Place' a memorable culinary experience.

In der wunderschönen Landschaft der "Madonien", mit atemberaubender Aussicht auf das Meer von Cefalù, in einer Oase der Ruhe und des Friedens, werden Sie die "Tenuta Luogo Marchese" finden.

"Marquis Place" ist ein Bauernhof mit 100 Hektar Land und etwa 2000 Quadratmetern altägyptischer und gemütlicher Gebäuden. Heute Sitz eines urigen Restaurants, fungiert es auch als "Boutique -Hotel mit 15 Zimmern, einer privaten Kapelle und schönen Stallungen.

Ein idealer Ort um einen Urlaub in voller Harmonie mit der Natur zu verbringen, darunter die Möglichkeit Waldwanderungen und Reitausflüge zu unternehmen, die Entdeckung des Parks der Madonien mit seinen zahlreichen und erstaunlichen Schönheiten. Durch die gesunde und biologische Verpflegung wird der 'Place Marquis' zusätzlich ein unvergessliches kulinarisches Erlebnis bieten.



LOMBARDO & GLORIOSO

For generations, Lombardo & Glorioso has been one of the most renowned and best equipped Sicilian passengers' transportation companies. Our vehicles fleet can count on 40 buses amongst the newest and most comfortable busses available, the so-called 'Gran Turismo'. Our trademark is synonym of reliability and security, chosen as privileged partner by the biggest international 'Tours operators' operating in Sicily. Daily, thousands of passengers enjoy the comfort of our buses and the professionalism of our staff upon their arrival to the Island's airports, from where they get to be transferred to the many touristic destinations that Sicily offers. For decades, our transportation and transfer services have made possible the travel of thousands of tourists throughout Sicily, discovering its beauties and mysteries. Our drivers, very experienced and extremely reliable, ensure high performances thanks to their professionalism, constantly trained and highly aware of international safety standards.

Lombardo & Glorioso ist seit Generationen eines der wichtigsten und bestaufgestelltesten, sizilianischen Unternehmen im Bereich der Personbeförderung.

Unser Fuhrpark verfügt über 40 der modernsten und komfortabelsten, der auf dem heutigen Markt erhältlichen, Busse, die so genannten 'Gran Turismo'. Die unsere ist eine Marke von Zuverlässigkeit und Sicherheit, ausgewählt von den wichtigsten, globalen Reiseveranstaltern, welche auf Sizilien operativ sind.

Täglich genießen Tausende von Passagieren den Komfort unserer Busse und die Verfügbarkeit unserer Mitarbeiter, die sie bereits bei der Ankunft an den sizilianischen Flughäfen in Empfang nehmen, um sie zu den vielen touristischen Reisezielen der Insel zu geleiten.

Darüber hinaus begleiten unsere Ausflugsdienstleistungen und Transferservices weiterhin, wie schon seit Jahren, den Aufenthalt der Touristen auf Sizilien, um die Schönheiten und Geheimnisse der Insel zu entdecken. Fahrer mit viel Erfahrung und Zuverlässigkeit garantieren Dienstleistungen auf höchstem professionellen Niveau, in ständiger Übereinstimmung mit den internationalen Sicherheitsstandards.



Cefalù
TAORMINA



Sicilia Sconosciuta
CEFALU'



SICILY EXCURSIONS

LAND

From Taormina and
Cefalù



Etna Sud o Etna Nord
TAORMINA

Etna - Taormina
CEFALU'

Palermo - Monreale

CEFALU'



Agrigento
TAORMINA - CEFALU'



Siracusa
TAORMINA









SICILY

WWW.VISITSICILYTOURS.COM

TAORMINA VIA PIRANDELLO, 1 (PORTA MESSINA) : **(+39) 0942 24 005**

CEFALÙ VIA VITTORIO EMANUELE , 22 : **(+39) 0921 424 332**

CEFALÙ CORSO RUGGERO, 83 : **(+39) 0921 925 036**

MILAZZO VIA DEI MILLE, 27 : **(+39) 339 22 84 053**